
《別紙》「生東地区 (丸ボッキ地籍)の発生土置き場候補地」のこれまでの経過
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平成25年度

H25■ 0「 丸ボッキ」、「本洞」を町へ情報提供

H25.5,10「建設発生土の活用先」を市町村へ照会

平成26年度

H26.10「 つつじ山線」を町へ情報提供

H26.11「 リニア新幹線工事に伴う残土受け

入れに関する要望」を町へ提出

H26.5「丸ボッキ」、「本洞|を県へ情報提供

H26.11「つつじ山線」を県へ情報提供

H26.7

H26.12

「丸ボッキ」、「本洞」をJRへ情報提供

「つつじ山線」をJRへ情報提供 県からの情報提供を受け、3箇所の

置き場への道路改良案を検討

平成27年度

H27.12「松川町リニア中央新幹線建設工事

対策委員会」を設置

H27   宮ヶ瀬橋架け替えを事業化 「丸ボッキ」の盛土設計を検討

平成28年度

H28.7 JRに よる説明に不信感

「福与地区リニアエ事対策委員会」を

設置

H28.11「 リニア中央新幹線計画・発生土置き場

候補地への残土受け入れについて」を

町へ提出〔受入反対表明〕

H28.12「 発生土置き場説明等に関する要望

書」をJRへ提出

H28.4

H28.7,10

「丸ボッキ」の計画を生東区へ説明

「丸ボッキ」の計画を福与区へ説明
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平成29年度

H29.10「 生東区リニア対策特別委員会」を設置 H29.11「発生土置き場候補地の取り下げ検討

について」を町へ提出

H30.2「発生土置き場候補地の再検討要望に

ついて」を福与区へ提出

H30.1 町主導で 「発生土置き場に係 る生田 3区打合せ会議」を行 うことを決定

平成30年度

H30.9 生田3区会議 (第 4回)において、生東区の提案により、 「本洞」、「つつじ山線」は取り下げることで同意

「丸ボッキ」は持ち帰り検討

H30.5 生東区へ「丸ボッキ」と県道改良計画を

説明

H30.11 生田3区会議 (最終回)において、 「丸ボッキ」は自紙 とせず別会議を立ち上げ、継続検討することで司意

H31.1 松川町リニア中央新幹線建設工事対策委員会 (第 7回 )において、

。「本洞」、 「つつじ山線」は取り下げ、「丸ボッキ」は、生東区主導により生田3区による新たな会議において適否を継続検討

・新たな候補地について情報提供を再依頼

令穣元年度

Rl.6 福与区へ発生土置き場説明会の開催

を通知

地元議員による議会での発言Rl.6 Rl.6 福与区として議員発言の取り消しと

謝罪を求める

R2.2  生東区へ県道の部分改良案を提示

Rl.12 松川町リニア中央新幹線建設工事対策委員会 (第 8回 )において、「新たな会議体は町が主導で進める」と町長発言

JRの 示した県道部分改良案は、区の

期待に添うものではなかった

R2.2 生田地区3区調整会議を開催

(協議を始めるための環境整備が必要)

R2.2


